



Recherche

L'IFIC commande et appuie régulièrement la recherche afin d'orienter les décisions en matière de politique publique et de réglementation. Nous présentons les conclusions des recherches de l'IFIC et d'autres organismes pour les membres, qui les partagent avec les clients. Fondées sur des preuves, bien documentées et d'actualité, nos mémoires sur les enjeux sont respectés. Nous sommes une source fiable d'information pour les représentants élus et non élus, les organismes de réglementation et les décideurs à l'égard d'enjeux importants pour l'industrie.

La recherche fondée sur des données probantes est au cœur de tous les mémoires et de toutes les communications de l'IFIC. Nous nous appuyons sur les organismes de recherche les plus respectés du Canada pour veiller à ce que les recherches que nous publions et faisons connaître soient indépendantes et respectent les normes les plus strictes (méthodes scientifiques reconnues, analyses rigoureuses, principes éthiques, etc.).

En travaillant avec des chefs de file reconnus au Canada comme Le Conference Board du Canada, l'Institut C.D. Howe, la School of Public Policy de Calgary, l'Institut économique de Montréal, BEworks et Pollara, ainsi qu'avec de grandes maisons de recherche mondiales comme PwC et ISS, nous cherchons à contribuer aux débats sur les politiques et à permettre une meilleure compréhension de notre secteur d'activité.

L'IFIC utilise des données internes et externes ainsi que des recherches effectuées par des tiers pour conduire des analyses et produire des sommaires et des livres blancs sur une variété de sujets, allant de l'évolution de la réglementation à l'échelle internationale à la manière dont les conseils aident les petits investisseurs.

Initiatives récentes en matière de recherche :

Les conseils financiers au Canada (novembre 2022)

La publication donne un aperçu de l'univers des conseils au Canada et de ce qu'ils signifient pour les investisseurs, et présente une recherche démontrant la valeur quantitative des conseils.

Sondage Pollara Strategic Insights de l'IFIC sur les investisseurs (octobre 2022)

Le sondage annuel mesure les attitudes, les opinions et les comportements des investisseurs de fonds communs de placement et des fonds négociés en bourse au Canada.

Évaluation de la proposition de divulgation améliorée des frais des organismes de réglementation conjoints – PwC (juillet 2022)

Examine les modifications proposées à la divulgation des coûts par les Autorités canadiennes en valeurs mobilières (ACVM) et le Conseil canadien des organismes de réglementation d'assurance (CCRRA) et l'incidence prévue sur les investisseurs.